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                                           IV COMMISSIONE CONSILIARE
Servizi Sociali – Sanità – Politiche Famiglia – Terza Età – Lavoro – Pubblica

Istruzione – Cultura – Turismo – Politiche Giovanili - 
VERBALE  N.

L’anno duemiladiciassette (2018)  il giorno  24 del mese di Maggio si è riunita
la IV Commissione Consiliare, convocata dal  Presidente Fatelli alle ore 12.00 in I
convocazione, con inizio lavori alle ore 12: 00 , con il seguente Ordine del Giorno:   

-  Lettura “Progetto La Roccia”

        partecipa alla seduta con funzioni di segretario la sig.ra  Rosa Maria Rubino.
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri: 

                                                                                I conv.         II conv.    SOSTIUSCE

1 FATELLI ELISA   presidente P

2 VALIA CARMELA Vice presidente A

3 SARLO CLAUDIA Componente P ESCE ALLE ORE 12:24

4 SERVELLI IVAN Componente p

5 FALDUTO ROSSANA Componente P

6 ARCELLA RAFFAELE Componente A SOST. POLISTENA ESCE alle 12:45
7 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente p

8 PALAMARA ANGELO Componente P ESCE ALLE 12:40

9 LUCIANO STEFANO Componente A SOST.TEDESCO

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P ESCE ALLE 12:35

11 PILEGI LOREDANA Componente P

12 MASSARIA ANTONIA Componente P

13 FIORILLO MARIA Componente P ESCE ALLE 12:50

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P

16 LO BIANCO ALFREDO Componente P

Presiede   la seduta il  Presidente Fatelli che fatto  l'appello ed accertata la presenza

del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la stessa.

 



La seduta si apre alle ore12:00

Il Presidente Fatelli  continua la lettura  del progetto la Roccia, soffermandosi sui contributi

concessi agli asili nido del Distretto e alle famiglie numerose.

Intervienie il  C. Pilegi sostenendo che nonostante l'utilità del contributo che garantisce

nell'immediato  il  soddisfacimento  dei  bisogni  primari  per  le   famiglie  meno  abbienti  ,

sarebbe  piu' utile creare dei progetti che dessero una stabilità finanziaria più duratura.  

La Commissione continua la seduta aprendo la discussione sulle future manifestazioni

estive in programma nella città, pertanto il Presidente chiede di convocare L'Assessore

Pascale per le opportune delucidazioni. 

  Il Segretario                                                                                 Il Presidente f.f

f.to Rosa Maria Rubino                                                                 f.to   Elisa Fatelli

    


